



各種情報、もっと公開すべき

村形 昌一 議員

広報のあり方を考えてみたい

町長



勉強もがんばれ中学生！

メガソーラー計画

町民の土地売買に対しての対応は。町長 何もしなかった。環境配慮書の内容は。町長 事業者が作成した内容は具体的な計画がほとんど示されていない。今後はどうなるのか。町長 環境アセスの方法書の手続きが行われることになる。町はどうしていくのか。町長 具体的な計画を求めており、町としての意見も提出していきたい。太陽光の売電価格が18円まで下落しているが、そもそも1割時の売電価格

全国学力テスト

今年の結果はどうか。教育長 小学校は、国語B以外、中学校ではすべて県の平均を下回っている。生活習慣や学習環境は。教育長 小学校は、「読書や地域活動」、中学校では、「地域行事、ボランティア活動、新聞」の項目が良いが、小中とも



読む力、書く力の向上に新聞学習

家庭学習時間の少なさに課題が見られた。課題解決のためには。教育長 学力向上のため「基礎基本の徹底」と「探求型学習の推進」。また、「家庭学習の充実」を学校・家庭・地域が目標を共有しながら強化したい。新聞を使った学習は。教育長 中学では書写をして書く力をつけている。15歳で夢を叶えるだけの知識をつける教育を目標としているが現状認識は。教育長 学校に愛着を持ち、生きる力も持ち合わせ、非行等の問題もない。

スポーツテスト

子どもの運動能力は。教育長 小学生、中学生とも概ね県平均を上回っている。大人対象のテストは。教育長 町職員と老人クラブの会員27人を対象に実施した。保健福祉課やスポーツクラブ等と連携して実施することで健康寿命を延ばすことにつながるのではないか。教育長 関係者と相談していきたい。

追跡！あれはどうなった？



昨年の実験現場

メガソーラー建設計画のいま

ユニバージー75合同会社（東京都）が、次年子地区450ヘクタール（東京ドーム95個分）の山林に100メガワット発電計画の記事が新聞に載ってすでに2年ほど過ぎている。

10月5日、町が求めていた4項目の質問に対する回答書の提出があったこと、11月14日、会社が提出した環境配慮書に対する町長意見を吉村県知事に送付した等、部分的に数回記事になっていますが、全体像が見えてこない。



町民の関心も大きい（議会傍聴の様子）

県の許可なしで伐採し作業道を開設した事に対し、原状回復を命じられているとも聞く。450ヘクタールもの広大な山林を開発するとすれば、生物、景観はもとより、土砂災害のおそれも大きい。町は、「会社からの具体的な計画は示されていないので、何もわからない

のが現状だ。」と言うが、我々の心配の種になっていることは事実。是非、町民に対し、今後の大まかな流れと町のスタンス（態度）を話す機会を作ってもらいたい。同じように、飯豊町北部の民有林620ヘク

タール（東京ドーム130個分）で200メガワット発電の計画もあり、2つの町の民度が試されているかのように思う。（記 小玉）

表紙の写真

木村里美さん（下宿地区）は、宮城県涌谷町で開催（11月11日・12日）された第34回「秋の山唄」全国大会で見事に優勝しました。涌谷町とは、友好交流協定を結んでおり両町民にとっても喜ばしい結果となりました。（記 芳賀）

涌谷町広報の表紙を飾りました！！



新春祝賀会で唄う木村さん親子

